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衆議院北朝鮮による拉致問題等に関する 

特別委員会ニュース 

H25.7.26 第 183 回国会第５号（閉会中審査） 

 

7 月 26 日（金）、第５回の委員会が開かれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

竹 本 直 一君（自民） 

・横田めぐみさんが失踪して、手がかりがなかった 20 年

間をどのような気持ちで過ごされたのか横田早紀江参

考人に伺いたい。 

・北朝鮮による拉致被害者の救出を政府に求める署名が今

年の４月に 1,000 万人分に達したことについて、横田滋

参考人に感想を伺いたい。 

・拉致問題の解決について、国内外で世論を喚起していく

必要があるが、具体的方策について、横田滋参考人に伺

いたい。 

 

鷲 尾 英一郎君（民主） 

・拉致認定被害者と拉致被害者と認定されない特定失踪者

との間の取り扱われ方の違いについて、大澤参考人、藤

田参考人及び澤参考人に伺いたい。 

・拉致被害者の認定問題以外の拉致問題に関する政府及び

国会議員に対する要望について、池田参考人及び荒木参

考人に伺いたい。 

・拉致問題の解決のための具体的な方法について、横田滋

参考人及び大澤参考人に伺いたい。 

 

三 宅   博君（維新） 

・拉致被害者とその家族が帰国してから、拉致問題が何も

進展していないことについて、横田早紀江参考人及び荒

木参考人の考えを伺いたい。 

・警察に対する不信感があるなか、警察が行うＤＮＡ型鑑

定の資料の採取について、荒木参考人の見解を伺いたい。 

・昭和 42 年、北海道沖の海上で沈没し、行方不明になっ

た圭運丸の乗組員が北朝鮮によって拉致された可能性

が濃厚とされるなど新しい動きがあるなか、北朝鮮に拉

致されている被害者数について、荒木参考人の推定を伺

いたい。 

・政府による拉致被害者認定がなかなかされないなか、12

件 17 名が認定された背景について、荒木参考人に伺い

たい。 

上 田   勇君（公明） 

・北朝鮮に対する制裁についての西岡参考人の評価及び西

岡参考人が考える北朝鮮に対する更なる圧力としての

次の有効な手段について意見を伺いたい。 

・北朝鮮による核開発がエスカレートしているのは、北朝

鮮の政治体制が困窮していることの表れか、それとも同

体制が強化されたことの表れかについて西岡参考人の

見解について伺いたい。 

・拉致問題の解決のために必要な政府の具体的な改善点に

関する荒木参考人の見解について伺いたい。 

 

 

 

１ 北朝鮮による拉致問題等に関する件 

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。 

（参考人）北朝鮮による拉致被害者家族連絡会前代表          横 田   滋君 

                                  横 田 早紀江君 

     北朝鮮に拉致された日本人を救出する福井の会会長      池 田 欣 一君 

     特定失踪者家族                      大 澤 昭 一君 

     福井県特定失踪者家族会代表                澤   香 苗君 

特定失踪者家族                      藤 田 隆 司君 

北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会会長  西 岡   力君 

特定失踪者問題調査会代表                 荒 木 和 博君 
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青 柳 陽一郎君（みんな） 

・北朝鮮が行った拉致の目的には諸説あるが、横田滋参考

人、西岡参考人及び荒木参考人が考える拉致の目的につ

いて見解を伺いたい。 

・北朝鮮による拉致問題について国際的に更に認知させる

必要があるが、その点に関し政府からの支援を含め、藤

田参考人の見解について伺いたい。 

・北朝鮮による拉致問題についての安倍政権の取組につい

て荒木参考人はどう評価するか、また、拉致問題を主権

侵害ととらえて対応することについて荒木参考人の見

解を伺いたい。 

 

笠 井   亮君（共産） 

・横田滋参考人及び横田早紀江参考人が行った港区立六本

木中学校における人権講演会（平成 25 年７月 19 日）で

の生徒たちの受止め方並びに講演会に関する両参考人

の感想について伺いたい。 

・日朝交渉が膠着状態にあることについて各参考人の意見

や感想を伺いたい。 

 

高 木   毅君（自民） 

・政府による拉致被害者認定に対する荒木参考人、澤参考

人及び池田参考人の見解について伺いたい。 

田 沼 隆 志君（維新） 

・飯島勲内閣官房参与の訪朝（平成 25 年５月 14～17 日）

に関する評価を西岡参考人に伺いたい。 

 

 

 ２ 全ての拉致被害者の安全確保及び即時帰国のための具体的な施策の拡充を求める件 

・「全ての拉致被害者の安全確保及び即時帰国のための具体的な施策の拡充を求める件」について、山本委員長から

決議案が提出され、趣旨説明を聴取しました。 

・採決を行った結果、全会一致をもってこれを委員会の決議とすることに決しました。 

 （賛成－自民、民主、維新、公明、みんな、共産） 

・古屋国務大臣（拉致問題担当）から発言がありました。 


